

¡Soldados del 41! ¡Vuestra juventud y vuestro arrojo son garantía del triunfo de la causa del Pueblo!
¡Soldados del 27! ¡Ni un momento de flaqueza en vuestros corazones de granito!

Este año el Primero de Mayo tiene para nosotros una doble exigencia que sabremos cumplir: En el frente, cada vez más firme nuestra resistencia; en la retaguardia, horas de trabajo extraordinarias en ofrenda a los combatientes

EDITORIAL

¡Salud, camaradas soldados de 1927 y 1941!

Con la movilización de las quintas de 1927 y 1941, millares de obreros y campesinos van a engruesar las filas de nuestro glorioso Ejército Popular.

Los instrumentos de trabajo que ellos manejaban, pasarán a las manos de las mujeres del pueblo, que, conscientes de su deber, se disponen a cumplirlo hasta la abnegación. Serán empuñados por nuestras mujeres, que, de esta forma, garantizarán la marcha firme y serena de los nuevos soldados hacia los rincones de nuestro suelo, hollado por los invasores.

Todo el cariño del pueblo se centra en estos momentos en los nuevos hijos que van a defender su suerte y la de todos los españoles. Todo nuestro pueblo tiene que manifestar de una forma viva su afecto a los que entran en el Ejército.

Los que quedan en la retaguardia, deben demostrar su solidaridad.

Nosotros les decimos desde estas columnas: ¡Camaradas del 27 y 41 que vais a luchar en nuestra guerra de independencia! En ella se defienden nuestros hogares, nuestras madres, nuestros ancianos, nuestros niños. Los rincones de tierra de nuestro querido suelo, y lo que es fundamental para ser libres: nuestra independencia.

Con vuestra marcha y otras que puedan sucederse, si la guerra lo necesita y nuestro Gobierno así lo ordena, en cada pueblo,

en cada aldea, en cada ciudad, en fábricas, talleres, oficinas y campos, vuestros huesos se cubrirán por nuestras mujeres, que defenderán la producción para que ésta siga el ritmo acelerado que exigen los momentos actuales.

Vais a tener el orgullo y el honor de pertenecer al glorioso y heroico Ejército de la República, salido de las entrañas del pueblo, que ha escrito páginas inolvidables en el Jarama, Brunete, Belchite y Teruel, y el mil veces heroico Madrid.

Vais, camaradas, obreros de ayer, soldados de hoy, a incorporaros a filas. Toda la España antifascista espera de vosotros coraje y firmeza. ¡Ni un paso atrás ante el enemigo! Con la bandera del Frente Popular que empuñáis con tanta fuerza, están todas las ansias de libertad, de progreso y de independencia de nuestro pueblo. Las madres, los hijos, los hermanos, todos están detrás de vosotros unidos al Gobierno de la República, para ayudaros y alentaros con su trabajo para terminar con todos los asesinos y enemigos de nuestra Patria.

¡Salud, camaradas reclutas! Es nuestra España, la del Frente Popular, la que vais a defender, y con ella, la libertad de todos los trabajadores del mundo. Grabad, pues, en vuestros pechos se grito, que es la expresión rebelde de un pueblo que no quiere ser esclavo.

¡Cumplid vuestro deber!

Comentario local :: :: ::

Nosotros tenemos muy buena memoria.

Si. Aunque otros olviden lo que no se debe olvidar, nosotros tenemos muy buena memoria. Nos acordamos de todo.

Ya recordábamos en otro comentario.

Nos acordamos mucho de... Cleofás.

Nos acordamos mucho y hablamos de él.

Y es mucho hablar... mucho hablar...

Y es porque, hasta ahora, sólo nuestras bocas hablan de él.

Algo pesados. Claro. Ya es hora de que callen nuestras bocas. No deben hablar de él bocas humanas.

No. No. Que hablen las bocas de los fusiles.

leando hasta conseguir nuestra victoria.

"El Sindicalista". — Comenta las conversaciones de Londres, y dice que cualquiera que sea el acuerdo a adoptar, el pueblo inglés no transigiría en la defensa de un imperialismo capitalista. El tiempo —añade— será el aliado del proletariado inglés en su labor.

"Los Gobiernos de París y Londres están elaborando un pacto, y, precisamente, la defensa de la paz, no está en los pactos".

"Informaciones". — Escribe que en España, los invasores han buscado el hecho consumado. "Existe, sí, para nosotros un "hecho consumado", y es la reconstrucción del Estado y la creación de un Ejército. Hechos estos de los cuales habrán de enterarse muy bien los Gobiernos francés e inglés, así como el célebre Comité de No Intervención.

"La Voz". — Escribe que la voluntad de ayuda al pueblo español de los pueblos inglés y francés se refleja en los actos de los mineros británicos y de los obreros franceses.

"Mundo Obrero". — Se ocupa de las entrevistas de los ministros ingleses y franceses y dice que ello no dará nada al pueblo español. Ni a la paz del mundo, y que son los pueblos los que han de hacer valer sus derechos y los principios democráticos. — Febus.

PARTE DE GUERRA

En Roca Alta y Pico Ramade, el fuego de nuestras armas obliga al enemigo a replegarse desordenadamente

Barcelona, 30, 2 madrugada.— El parte oficial facilitado a las 23 horas del día de ayer, por el Ministerio de Defensa Nacional, dice así:

Ejército de Tierra

ESTE.— En las primeras horas de la jornada de ayer, el enemigo intentó atacar nuestras posiciones de Roca Alta y Pico Ramade del sector de Balaguer, replegándose en desorden, fuertemente castigados por el fuego de nuestras armas.

Las fuerzas leales rechazaron dos golpes de mano sobre las posiciones de la zona Rebelde.

En los demás sectores de este Ejército, la actividad ha sido de escaso interés.

LEVANTE.— Fuerzas enemigas, apoyadas por tanques, aviación y artillería, atacaron algunas de nuestras posiciones en el sector Cati-Tirig. Las tropas leales realizaron un ligero repliegue; pero en contraataque, lograron recuperar las líneas.

También se combatió por la zona de Aguilar de la Aliambra, resistiéndose la dura presión rebelde.

En los demás sectores, sin novedad.— Febus.

Fracaso estrepitoso del Comité de No Intervención

Rusia no quiere contribuir a los gastos de la farsa cruel

Londres, 30, 2 madrugada.— El representante de la U. R. S. S., en el Subcomité de No Intervención, camarada Maiski, ha reiterado la negativa de su Gobierno en lo que respecta a efectuar nuevas aportaciones económicas al organismo de Londres, diciendo que Rusia continúa considerando el plan de control, después de desaparecido el control naval, "como una farsa hipócrita, que sirve únicamente para asfixiar a la República española".

PREPARATIVOS PARA LA CONMEMORACION DEL PRIMERO DE MAYO

Praga, 30, 2 madrugada.— Los preparativos que efectúan los partidos políticos y organizaciones obreras para conmemorar la fiesta del Primero de Mayo, son extraordinarios.

En esta fiesta del Primero de Mayo se hará patente la decisión de Checoslovaquia de conservar a toda costa su independencia.

LA FALTA DE PAPEL

Madrid, 29, 10 noche.— El general Cardenal recibió otro gran número de visitas.

La más destacada fué la de una comisión, presidida por el gobernador, para hablarle de la recuperación de los papeles viejos en determinadas zonas de Madrid con destino a las fábricas de papel establecidas en la capital.

Una de estas fábricas trabaja para organismos oficiales, y la otra para aliviar en lo posible la situación de la prensa diaria. Luego se acordó reunirse en el Gobierno civil, con asistencia de representantes de los obreros. Por el Comité de Artes Gráficas, ha sido elegida una comisión para resolver el problema de la falta de papel. El general Cardenal le dió toda clase de facilidades.— Febus.

NUMERO TELEFONO: 1880

Comentarios de la Prensa madrileña

Madrid, 29, 12 noche.— Resumen de la prensa de esta noche: "Claridad". — Dice que nuestra colaboración con el Gobierno de la República, es el mejor acicate para la victoria de nuestra causa. La tenacidad —añade— del Ejército dará al traste con los designios del fascismo.

"C. N. T.". — Opina que las organizaciones obreras y partidos políticos han sabido crear el verdadero espíritu de sacrificio que reclama la hora presente, de acuerdo con las palabras del Jefe del Gobierno. Excerptar —añade— el entretenimiento burocrático así como la incapacidad, es contribuir al buen desenvolvimiento de la gesta magnífica que está escribiendo el pueblo español e interpretar las recientes de claraciones del doctor Negrín.

"Heraldo de Madrid". — Cree que de las actuales conversaciones franco-inglesas puede salir el futuro de Europa, si no se tiene miedo a la guerra. Agrega que, a pesar de todos los vaivenes que se operen en la política internacional, nosotros seguiremos pe-

INFORMACIÓN LOCAL

GOBIERNO CIVIL

Ayer mañana fuimos recibidos los informadores de Prensa por el Gobernador civil de la provincia, camarada Cañas Espinosa, el que nos dijo lo siguiente:

—Quiero expresar mi agradecimiento hacia los camaradas del Sindicato Obrero de Transportes (antigua Empresa Alsina y Graells), por el donativo que ha hecho de CIEN MIL pesetas, para gastos de guerra, las cuales están a disposición del general Miaja.

He recibido un oficio de las Oficinas de Emigración interesando que el Puerto de Almería se designe como punto de partida para viajes por vía marítima. A esto he de decir, que según disposición del Gobierno, no hay más Puerto para estos servicios que el de Barcelona. Mientras el Gobierno no rectifique ese criterio, no cabe proponer ningún otro puerto. Lo hago constar así, para conocimiento de los interesados.

Se ha procedido a la detención del Secretario de este Gobierno civil, señor Montero. Como la detención significa una preocupación para este Centro, por ser un funcionario de categoría, he llamado, siguiendo mi costumbre, altamente democrática, al personal de oficinas de este Gobierno, exigiéndoles el más firme cumplimiento del deber. Como particularmente no conozco a nadie, y me hace falta un funcionario con quien despachar diariamente, el personal de referencia ha elegido a don Antonio Pérez, habiéndome dado todos ellos promesa de fidelidad. Con este funcionario compartiré las tareas diarias, hasta que el señor Montero termine su prisión.

He leído en un periódico un suelto en el que se habla de ciertas concentraciones de Guardias de Asalto. Se han comentado estas cosas en tertulias de cafés desfavorablemente. Algunos han creído que está descuidada la vigilancia en la provincia. A esto he de contestar, que tanto en ella como en la capital de Almería, con más o menos número de fuerzas, está garantizado el orden. Este Gobierno civil cuenta con elementos suficientes para reprimir enérgicamente cualquier desmán de emboscados y fascistas. Además, poseemos todos los resortes de la vigilancia, y estoy dispuesto a terminar con los "comentaristas", sea cual fuere la especie que lanzaren y el matiz político a que pertenezca el individuo.

He recibido una comunicación de los organismos del Frente Popular, con relación a algunos actos que piensan celebrar en conmemoración de los días Primero y 2 de Mayo. A tal efecto, y para coordinar lo que ha de hacerse, me he puesto al habla con las comisiones designadas.

He llamado a la C. A. M. P. S. A. para que me informen de lo que se gasta de gasolina, y he visto, con verdadera sorpresa, el abu-

so que hacen los coches de turismo. A tal efecto daré órdenes para que no se abuse de manera tan desconsiderada de tan preciado combustible. Por lo tanto, los que tienen por norma emplear esta clase de vehículos, vayan acostumbrándose a ir a pie.

Por último, sobre los aparatos de radio, insistió en lo dicho anteriormente: que se permitirá su tenencia a los Ayuntamientos, organismos obreros y sindicales y algún otro centro oficial. Han habido compañeros que han querido entregar sus aparatos en las organizaciones respectivas y éstos han de ser depositados en Telégrafos antes del día Primero del próximo mes de mayo, en que finaliza el plazo.

Los que contravengan esta disposición serán sancionados con todo el rigor de la ley.

En la Secretaría particular se nos informó que el Presidente del Consejo Municipal de Zurgena había enviado la cantidad de 500 pesetas, producto de varias multas impuestas a comerciantes por diversos conceptos.

CASA DE LA CIUDAD

El presidente del Consejo, camarada Alférez, en la entrevista que tuvimos ayer los periodistas, nos dijo lo siguiente:

—Comunico a todos los detallistas y almacenistas de vinos, que si se comprueba la adulteración de dicho artículo, me veré obligado a imponerles una fuerte sanción. Hago saber al pueblo de Almería, que los grados del vino en los "fudres" son 13'60.

Provisionalmente, el precio de las patatas será el de UNA peseta el kilogramo, entretanto no se determine por el Gobierno el precio de la tasa. La venta se hará por cartillas y en la proporción que determinen la Consejería provincial de Abastecimientos y la Junta Municipal.

En el mismo despacho se encontraba el Delegado de los Servicios de Beneficencia, camarada Burgos Seguí, el que nos dijo

que debido a una gestión realizada por él y el camarada Alférez, la Delegación de Sanidad y Beneficencia Municipal había obtenido del Comité Internacional de Ayuda a España, el consentimiento para poder utilizar los dos coches-ambulancia de que dispone, en caso de necesidad.

El camarada Burgos Seguí y el alcalde, en nombre del Consejo municipal, agradecen este rasgo, que viene a aumentar los buenos servicios que el citado organismo está realizando en favor de Almería.

COMISION PERMANENTE

Orden del día para la sesión ordinaria que celebrará la Comisión Municipal permanente, hoy 30 de abril:

Factura del H. Regina, de 90 pesetas, por hospedaje a varios compañeros llegados a la ciudad para ocuparse en fortificaciones.

—Moción del Delegado de los servicios benéficos sanitarios, sobre organización de equipos quirúrgicos en la ciudad.

—Escrito de María Luisa Peña, solicitando se le canjee la cantidad que adeuda a la Corporación, sobre inquilinato, por alquileres de un almacén de su propiedad ocupado por el Ayuntamiento.

—Escritos de varios vecinos solicitando ser baja en el padrón de habitantes.

—Informe de la Intervención sobre interpretación de algunos artículos del Reglamento de funcionarios para la clasificación de derechos pasivos.

—Escrito de Francisco Lucas Salmerón, solicitando moratoria para el pago del arbitrio sobre solares.

—Informe del arquitecto municipal, tasando el edificio sito en la calle de Aguilar Martell, esquina a la de Villacampa.

—Factura de Luis Sánchez Moncada, de 708 pesetas, por ladrillos suministrados al servicio de aguas.

—Idem de F. Rodríguez, de 85 pesetas, por dos persianas para las oficinas municipales.

—Facturas de Industrias Gráficas Socializadas, de 1.000 y 753'50 pesetas, por material para los Juzgados de San Sebastián y Audiencia.

¡JEFES DEL EJERCITO!

El glorioso general Miaja, ha dicho:

"No permitiréis de ninguna manera que se ceda al enemigo ni un palmo de terreno en ningún punto de la zona Central. Cualquiera que sea la potencia del ene-

migo y cualquiera que sean las condiciones en que haya de combatir, tenéis la ineludible obligación de no retroceder nunca. Las fuerzas son buenas o malas según el quien las manda. Dependiendo por tanto, de vosotros, el porvenir de España".

Acudamos a las armas para dar la última batalla al fascismo invasor

Orgullo e inmensa satisfacción ha de sentir el soldado que en las filas del Ejército de la República, defiende con las armas en la mano la causa más noble que puede concebirse: ¡La libertad y la independencia de España!

Tristeza y remordimiento de conciencia sentirá en cambio el que dejándose influenciar, por cobardía, acalle los impulsos de su corazón que forzosamente, si es hombre, habrán de impelerle a salir al paso del invasor que

—Facturas de la Funeraria Nueva, importantes 280, 400, 300 y 100 pesetas, por servicios prestados a la Beneficencia Municipal.

—Informes de la Comisión de Régimen interior.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS

Transcurrido con exceso el plazo concedido para renovación de las alhajas pignoradas en este Centro en el año 1935, y propuestas para subasta, debidamente anunciada en la prensa local, se hace saber que quedan a disposición de este organismo las que no hayan sido renovadas hasta el día de hoy, perdiendo los interesados el derecho a reclamación alguna.

después le haría pagar con su vida su falta de valor.

No puede haber titubeos ni indecisiones. Nuestra querida España, nuestra Patria, se halla amenazada seriamente de ser invadida por los ejércitos traidores de mercenarios asesinos enviados por la reacción capitalista internacional, que quiere apoderarse de nuestro suelo asesinando la juventud española con la idea de someter después a Europa al yugo despótico que asegure sus privilegios, amordazando y esclavizando a los trabajadores.

Nosotros, los españoles, no podemos consentir que nuestro pueblo vuelva a aquellos tiempos en que dominaba la "Inquisición", porque si esto toleráramos, contribuiríamos a que nuestras mujeres y nuestras hijas fuesen ultrajadas y, mereceríamos ser considerados como eunucos, como seres serviles y despreciables.

Es la hora suprema, y el período álgido de nuestra lucha culmina en esta hora en que hemos de demostrar de lo que es capaz la raza española; en esta hora precisa, en que con virilidad hemos de hacer tangibles nuestras protestas antifascistas y es en los frentes de combate en las trincheras, donde mejor podemos hacer esta demostración y en donde nuestro esfuerzo puede aportar beneficios inmensos a nuestra amada República.

Los últimos aletazos del monstruo fascista no puede amedrentarnos; sabemos que nos sobran recursos para rematarlo, y hemos de resistir con valor las sacudidas que en los extertores de su agonía nos lanza esa repugnante fiera.

Tengamos siempre presente aquellas magníficas palabras pronunciadas por una mujer; por nuestra camarada Pasionaria "Más vale morir de pie como un hombre, que vivir de rodillas".

¡Atrás el fascismo invasor! Acudamos a las armas inmediatamente para dar la última batalla a los cobardes asesinos que quieren arrebataros nuestra querida España. ¡Viva la República!

José María

DR. ARTES GUIRADO

LABORATORIO GILBERTO

Alameda de las

RATOS E

APARATO INOVATIVO

Compañía de S. J. de S. J.

Avda. de la Libertad, 10

C. N. T. U. G. T.

AVISO

Los Almacenes MORALES, de venta de tejidos al mayor y detall, que se encontraban instalados en la calle del General Riego, 6, A, han sido trasladados a la Glorieta de Sartorius, número 6 (antes Plaza de San Pedro) donde se ofrecen al público en general.

En este 1.º de Mayo, el pulso más firme en la producción

Nuestros hermanos los chinos

Las agencias nos transmiten noticias de la guerra chinojaponesa, según las cuales no salen bien parados los nipones.

Las pérdidas japonesas se cifran en 200.000 hombres y más de 600 aeroplanos en seis meses.

Estas cifras fabulosas no pueden soportarlas, sin resquebrajarse, ningún país, y de ahí viene el S. O. S. que Japón ha dirigido a Inglaterra, Chamberlain pensaba el asunto; pero los Estados Unidos no parecen muy dispuestos a dejar maniobrar a su antojo a nadie en China.

De otra parte, el heroísmo de los Ejércitos chinos en su formidable ofensiva, trae tan desorientadas a las tropas niponas que no tendría nada de particular que las agencias nos comuniquen demoras mucho más importantes de las que hasta ahora lleva sufridas el ejército japonés.

De todas formas, no es nada halagüeña la situación de los invasores de China, que no esperaban tenerlas que entender con el octavo Cuerpo de Ejército que los Soviets chinos prepararon y que, perfectamente armado y organizado, hace continuamente morder el polvo de la derrota a los invasores.

Los 200.000 hombres de este Ejército cierran completamente el paso de los invasores hacia la China central y del sur, y le cierran atacando y destrozando materialmente las filas niponas.

El ansia de independencia que

anima al pueblo chino es otro de los factores que influyen en el fracaso militar del imperialismo japonés. El pueblo moviliza todas sus reservas. Miles y miles de hombres ingresan voluntarios en el Ejército y escriben sublimes páginas de heroísmo. Fábricas de material de guerra en la China del Norte abastecen a los luchadores de aviación, artillería, etc.

Guerrilleros organizados atacan la retaguardia japonesa, sembrando el pánico y la desmoralización.

Vive el pueblo chino una guerra similar a la nuestra, guerra de independencia y lucha contra el mismo enemigo: el fascismo internacional.

Y lo mismo que el pueblo español, el pueblo chino acabará victorioso frente a todos los imperialismos que, en su agonía, pretenden arrastrar a la muerte a pueblos que, como el español y el chino, preferirían mil veces su destrucción antes de tolerar a los chulos internacionales que les hundían en el abismo en que ellos se debaten con la seguridad del que sabe que sus crímenes van a ser vengados en plazo breve.

China y España son la preocupación constante del proletariado internacional que este Primero de Mayo ha de aprobar resoluciones que ayuden a los dos países a conquistar su independencia y libertad.

F. C.

fugios y mejorar los que existen.

Compañeras, ha llegado la hora no de hablar, sino de hacer.

¡Pueblo antifascista de Almería! Hay que ir más aprisa en la movilización; el enemigo no espera; los trabajadores han de seguir el ejemplo de los compañeros Panaderos que reúnen su sindicato y ante lo grave del momento son muchos los que se han alistado en el Voluntariado.

¡Pueblo de Almería! Es preciso que aquel entusiasmo del 18 de Julio cuando sin armas conseguiste aplastar al enemigo, vibre hoy en todos los antifascistas. Que caravanas de obreros de la ciudad y del campo acudan a enrolarse en los 100.000 voluntarios y en los 50.000 fortificadores; que Almería se ponga una vez más en pie de guerra.

La mujer sabrá cumplir con su deber y se incorporará a la producción. No faltarán ni armas ni víveres a nuestros soldados que están en las trincheras de la libertad.

**¡PUEBLO DE ALMERIA!!
¡EN PIE DE GUERRA POR
NUESTRA INDEPENDENCIA!!
¡TODOS COMO UN SOLO
HOMBRE A ENROLARSE EN
EL EJERCITO POPULAR!!**

Pepita Collado

José Soriano Maciá

**ENFERMEDADES DE LOS
OJOS**

Consulta de 11 a 12 y de 4 a 6

GENERAL RIEGO

CONSEJOS A LOS CAMPESINOS

Hace mucho tiempo se viene hablando sobre la necesidad de las Colectividades y Cooperativas de campesinos. Vamos a considerar, en primer lugar, lo que es una Colectividad, cómo se forma, cuál es su funcionamiento. Según las orientaciones que marca el Ministerio de Agricultura, es la unión voluntaria de los trabajadores, unificando sus esfuerzos bajo una dirección elegida democráticamente por los mismos campesinos. Su funcionamiento es sencillo, y no tiene otro objeto que llevar a los campesinos a ayudarse mutuamente y en la forma más desinteresada. Cada uno debe ganar según el trabajo que realiza. Con esto conseguiremos estimular a los trabajadores que han cumplido mejor en su cometido.

La Cooperativa es un paso más adelante en el sistema de organización en el campo, ya que unifica el esfuerzo colectivista e individualista en pro de una mayor producción. Bien constituidas las Colectividades y Cooperativas, no pueden fracasar.

Pero ocurre, que al frente de algunas Colectividades, de hecho o formadas voluntariamente y de fincas incautadas, se constituyeron Consejos de Administración, transformados en nuevos propietarios que lograron llegar a sus puestos de dirección, valiéndose, sobre todo, de la ausencia de los que se desplazaron voluntarios a los frentes de combate. En algunos casos, llegaron a despojar de

sus tierras a los trabajadores que durante muchos años habían sido explotados por sus antiguos dueños, y, lo que es peor, abandonaron después el cultivo dejando crecer solamente hierbas, que eran un insulto para los campesinos despojados.

En otras ocasiones, en algunos pueblos, por no tener los trabajadores una orientación firme dada por los Partidos y Organizaciones sindicales, están consiguiendo sean improductivos y llenas de brozas, la mayor parte de las tierras, olvidándose que en los frentes y en los pueblos escasean los alimentos. En general estos hechos obedecen a la acción de elementos reaccionarios que dentro y fuera de las organizaciones las utilizan para ponerlas junto al fascismo, abusando de la ignorancia de los trabajadores.

La política agraria del Frente Popular magníficamente orientada debe servirnos de estímulo, para que, apoyados en el fuerte abrazo que han de darse todos los antifascistas en nuestro Gobierno del Frente Popular, nos arranquemos de las garras de los "nuevos ricos" y fascistas que son los antiguos reaccionarios de antes; nos libremos de los grandes terratenientes venales de la oprobiosa época del "bienio negro". Procuramos superarnos hasta en las más mínimas tareas, siendo trabajadores modelos.

Camaradas campesinos: luchad con todas vuestras fuerzas por ser colectivistas o cooperativistas, para todo lo que signifique superarnos en el trabajo, en la actividad y en la aportación de energías, para llegar más prontamente a la victoria que todos deseamos.

Un campesino

CONVOCATORIAS Y AVISOS

Peluqueros y Barberos unidos U. G. T. C. N. T.

Ponemos en conocimiento de todos los compañeros, que a partir del lunes, día dos de Mayo, las horas de apertura y cierre serán de 9 de la mañana a 2 de la tarde, y de 4 de la tarde a 8 de la noche.

Se pone en vuestro conocimiento para el mayor cumplimiento de lo acordado.—El Comité.

GACETILLAS

PERDIDA

de una cartera, a Domingo Barrera García, en el paraje denominado "La Molineta", conteniendo documentos, carnet sindical, carta de trabajo y Cartilla Militar. Se gratificará espléndidamente a la persona que la entregue en el Depósito de Máquinas de la Estación del Ferrocarril, donde desempeña el cargo de maquinista.

FRENTE POPULAR ANTIFASCISTA

Obreros almerienses:

Las circunstancias actuales requieren de cada uno de nosotros el máximo rendimiento en el trabajo. El mejor tributo que podemos ofrecerles en la fecha del **Primero de Mayo**, es el **TRABAJO MISMO**.

El Frente Popular Antifascista de Almería, en su sesión del 27 del actual, interpretando el sentir de los obreros de toda clase, ha acordado lo siguiente:

Que el próximo domingo, día **Primero de Mayo**, como homenaje a la exaltación del Trabajo, cada uno de nosotros, obreros todos, manuales e intelectuales, ocupe su puesto habitual en oficinas, fábricas, campo o talleres, trabajando en él como en un día de labor, hasta las cinco de la tarde.

A esta hora se celebrará un gran acto, de cuya organización se ha encargado el Comité de enlace C. N. T.-U. G. T., en el que estará representado este Frente Popular Antifascista, y al que están invitadas todas las autoridades civiles y militares de la Plaza.

Además, el lunes día 2 de Mayo, aniversario de la gesta heroica de nuestra **INDEPENDENCIA**, no contra la Francia de la Revolución, sino en contra de las ansias imperialistas de Napoleón, el F. P. A. ha organizado un acto conmemorativo, y en el que intervendrá un compañero en representación de cada una de las tendencias que lo integran, y al que están invitadas todas las autoridades civiles y militares de la Plaza y el **XXII Cuerpo de Ejército**.

Sabemos del entusiasmo del obrero almeriense y de su fe en el triunfo, al que ha de llevarle el Gobierno del Frente Popular. Por eso tenemos la seguridad de que sin estímulo de ninguna clase, asistirá a los actos organizados por el Frente Popular Antifascista.

Trabajador almeriense: ¡Por nuestra pronta victoria!

¡Viva el Primero de Mayo!

¡Viva nuestra independencia!

Almería 28 de abril de 1938.—

Por el F. P. A., El Secretario.

Mujeres antifascistas de Almería!

Es preciso que nos pongamos en pie de guerra. La mujer de Almería, que sintiendo el antifascismo nunca se había decidido a presentarse como es hoy ante la grave situación por que atraviesa nuestra querida Patria, la mujer almeriense se ha manifestado libremente y ha salido exigiendo sus derechos. Lo mismo que la mujer madrileña lo hizo el 7 de Noviembre en Madrid, la mujer de Almería pide que la justicia popular caiga con todo su rigor sobre aquel que el 18 de Julio se lanzó a la calle a asesinar obreros; el brigada de la guardia civil Cleofás Céspedes que preparó la sublevación militar en Almería, que el heroísmo del pueblo supo evitar.

La situación es grave, difícil, pero no desesperada. En la medida que el pueblo sepa comprender el carácter de nuestra lucha; lo que significa la República Democrática que defendemos, y que nuestra independencia está en peligro hoy, es cuando la mujer tiene que ser el motor propulsor de una gran movilización. El Frente

Popular Antifascista, bloque de todas las organizaciones obreras, analizando la situación pide 100.000 Voluntarios para ofrecérselos al Gobierno Nacional de guerra; 100.000 voluntarios dispuestos a empuñar las armas y que unidos al glorioso Ejército popular, serán los forjadores de la victoria; 100.000 voluntarios.

Son los nuevos luchadores salidos de las entrañas del pueblo que dejan el torno o el arado para coger el fusil y defender la independencia de España; van decididos a morir antes que ver de nuevo a la odiada guardia civil; antes que ceder una pulgada de terreno al enemigo; a aquellos que quieren hacer de nuestra querida España una colonia Italo-alemana.

El Gobierno pida también 50 mil fortificadores para hacer las trincheras infranqueables, donde las tropas de Hitler y Mussolini y todas aquellas tropas mandadas por Franco se estrellen, haciendo de nuestra tierra un fortín insuperable para las fuerzas invasoras.

Hay que fortificar nuestras ciudades, nuestras costas, nuestros frentes, haciendo refugios para nuestros soldados. Hay que intensificar la construcción de re-

Campesinos: El voluntariado os espera.

La consigna está en pie:

¡Ni un palmo de tierra al invasor!

El Gobierno es uno e indivisible. El Gobierno de la República representa a todos los españoles. ¡Todos al lado del Gobierno y del Frente Popular!

Número suelto 25 céntimos

Diario de Almería

Órgano del Comité Provincial del Partido Comunista de ALMERÍA

Participa de los Órganos y Comisiones de Almería y su Provincia

Nuestro grito de ¡No pasarán!, resonará mañana en todo el mundo

GRAN MITIN

Comité Local y Provincial de Enlace U. G. T.-C. N. T.

¡Trabajadores antifascistas almerienses!

El Gobierno de la República y nuestros Comités de Enlace Nacionales de la C. N. T. y U. G. T., han acordado que, el próximo Primero de Mayo, todas las ramas de la producción española rindan su homenaje incondicional, ante esta fecha histórica del proletariado del mundo.

Na podía ser más justo dicho homenaje, ni poderse revestir de mayores anhelos que el acuerdo tomado por los organismos responsables gubernamentales y sindicales, trabajar en esta fecha y rendir el máximo esfuerzo en pro de la causa antifascista.

Seguros estamos de que sabréis corresponder como hombres, a estos acuerdos y para ello, el próximo Primero de Mayo, todos los obreros del taller, de la industria y el comercio, acudirán a sus respectivos lugares de trabajo, para cooperar al engrandecimiento de la economía nacional.

El Comité Local y Provincial de Enlace U. G. T.-C. N. T. aceptando íntegro el acuerdo tomado por el Frente Pópular Antifascista de Almería, en organizar un acto de ayuda incondicional al Gobierno legítimo de la República, os invita para que en este Primero de Mayo, acudáis al Teatro Cervantes, para oír a los compañeros que, en nombre de las organizaciones, os dirigirán la palabra. Dicho acto se celebrará a las cinco de la tarde.

Intervendrán: por la C. N. T., los camaradas Barruer y Serralvo; por la U. G. T., Gómez Benítez y García Maturana; por el Frente Popular, Hermógenes Cezamor.

¡Camaradas, hoy más que nunca precisamos estar unidos!

¡Con nuestra unión, daremos impulso a la obra del Gobierno del Frente Popular! ¡Adelante, obreros almerienses!

El 17 Grupo de Seguridad sale para el frente

Anoche salió para una capital de la España leal, desde donde marcharán a un frente, el 17 Grupo de Seguridad (uniformado), que prestaba sus servicios en Almería y su provincia.

Las fuerzas formaron en el Parque de Nicolás Salmerón, donde fueron revistadas por el Gobernador civil.

Después de un magnífico desfile, en el que demostraron su alta instrucción militar y elevada disciplina, se trasladaron a su Cuartel, siendo ovacionadas en el trayecto.

Formadas en el amplio patio del Cuartel les dirigieron la palabra: Carmen Navarro por Mujeres Antifascistas; Nieves Ferrer, por Unión de Muchachas; Francisco Diago, por el Socorro Rojo; Anita Rodríguez, por el Partido Comunista; José Córdoba, por el Comité de Enlace U. G. T.-C. N. T., y Luis Gañadas, por el Partido Socialista, los cuales saludaron a los camaradas guardias en nombre de sus respectivos partidos y organizaciones, e hicieron votos porque volvieran pronto victoriosos, dejando el suelo de España libre de traidores e invasores.

Después habló el Gobernador civil, el que les animó a poner todo el ardor combativo en la contienda, y les ofreció la seguridad de que sus familiares estaban garantidos en la retaguardia.

Terminó, abrazando en el comandante Arcenegui, jefe del Grupo, a todas las fuerzas expedicionarias.

El comandante, camarada Arcenegui, en emocionadas frases y con viril serenidad, expuso la confianza que tenía en las fuerzas de su mando y expresó la seguridad de que, allí donde se encuentre el 17 Grupo la canalla invasora encontrará un formidable baluarte donde se estrellarán todos los enemigos de nuestras libertades y nuestra independencia.

Las fuerzas vitorearon entusiastamente al Gobernador civil y al comandante Arcenegui.

También los partidos y organizaciones representados por los demás oradores, fueron vitoreados por los camaradas guardias.

NO HUBO LUCHA EN LA ZONA CENTRAL

Madrid, 29, 10 noche.— El cuartel general manifestó a los periodistas que no hubo lucha alguna en los distintos frentes de la zona central.

DOS DIAS DE DESCANSO A LOS HEROICOS LUCHADORES

Barcelona, 29, 10 noche.— El comisario del 22 Cuerpo de Ejército, en una orden referente a las operaciones del Este, dice que durante las últimas jornadas, el Batallón tercero de la 79 Brigada, como otros que defienden las posiciones del vértice Encanes, han resistido con sin igual heroísmo.

La moral de estos Batallones del Ejército de la República, que ha llegado con su abnegado espíritu de sacrificio, a admirar al mundo, para conseguir con esta elevada moral, defender las posiciones que le hubieron sido confiadas. Y como premio a tan significados servicios, de acuerdo con lo solicitado por el Jefe y Comisario del Cuerpo, se concede a dichos Batallones, por su gran valor, dos días de descanso a todas las fuerzas del mismo.

UN FACTOR DECISIVO PARA EL EJERCITO DE LA REPUBLICA

Barcelona, 29, 10 noche.— "La Vanguardia", de hoy, dice que en las conversaciones diplomáticas de Londres, como en las de Roma, un factor es decisivo al Ejército de la República española. La resistencia contra los invasores obtiene, en las conversaciones diplomáticas de Londres, la más alta satisfacción. Por el momento, impiden la aplicación del pacto anglo-italiano, excepto en su parte esencial: la retirada de los voluntarios y la resistencia para obtener la victoria definitiva.

"EL SOCIALISTA" SE EDITA EN BARCELONA

Barcelona, 29, 10 noche.— Por disposición extraordinaria del Partido Socialista, se prepara en Barcelona la salida de una edición de "El Socialista", que, si no sigiera publicándose en Madrid, aparecería en Barcelona, probablemente, el próximo lunes por la tarde.

SE REUNE LA GENERALIDAD

Barcelona, 29, 10 noche.— Se ha reunido el Consejo de la Generalidad, acordando hacer constar su sentimiento por la muerte del excomisario Manuel Carrizo Ferragut, recibiendo por los bellos y poéticos del Consejero de Hacienda, se acordó conceder a la viuda de éste una pensión.

DISPOSICIONES DE "LA GACETA"

Barcelona, 29, 10 noche.— La "Gaceta" publica una orden de la Presidencia fijando los guajes

de tasa para varios productos la rectificación de algunos otros artículos, en sus precios de compra para las provincias del litoral y resto de España. Se tasa entre otros productos, la carne y los derivados de ésta; el jamón y los embutidos. Las frutas secas, verduras y hortalizas serán tasadas por los Consejos Municipales, teniendo en cuenta la época de la producción, y no podrán superar el 60 por 100 de los que hubiesen alcanzado en los años 1935 y 1936 al recogerlas.

Podrán establecerse tasas más bajas cuando las circunstancias aconsejen. Las Consejerías municipales dictarán bandos para todos los ciudadanos, que entrarán en vigor el Primero de Mayo.

También publica una orden de Defensa Nacional, nombrando Mayores de Milicias a los integrados el 19 de Julio de 1936.

En atención a los relevantes servicios prestados a la República en el campo Militar, se concede el ascenso a teniente coronel por su distinguido comportamiento en operaciones de guerra, efectuadas en 20 de noviembre de 1936, al delegado Buenaventura Durruti, que cayó muerto gloriosamente, a últimos del indicado periodo.

Inserta la "Gaceta" otra orden de Comunicaciones, dando normas para la administración y usufructo de las fábricas propiedad de la Compañía Sota y Aznar, de los barcos que llevaban la nominación de "Mendi"; incautados por el Estado. Todos los barcos de la misma Compañía que hubiesen sido vendidos como de nacionalidad distinta a la española, se hará cargo de ellos el Cónsul de España en Londres.

ASCENSO Y TRASLADO

Barcelona, 29, 10 noche.— El "Diario Oficial" del Ministerio de Defensa, publica una orden ascendiendo a teniente coronel don Antonio Baltasar, jefe de la 43 División, por méritos contraídos. Se destina a las órdenes de subsecretario del Ejército, el coronel de Intendencia, don Esteban que Sapido.

Socorro Rojo Internacional

DONATIVOS

Antonio Castillo, 5 pesetas; Batallón de Retaguardia número 1059; Agentes Comerciales, 85

Vida del Partido

SECTOR ESTE

Se convoca a todas las mujeres pertenecientes a la célula femenina de este Sector, para una reunión en el local del Radio, General Luque, 9, a las 6'30 de la tarde de hoy, 30.

Se ruega la más puntual asistencia, debido a la urgencia de los asuntos a tratar.

Por el Comité El Secretario.

Sindicato de Obreros Emancipados de Pequeños Industriales y Comerciantes (Sección de Vinos)

Se hace saber a todos los detallistas de vino que a partir de esta fecha, se presenten en la Casa del Pueblo, Secretaría número 21, de 3 a 5 de la tarde con los correspondientes documentos del establecimiento, para incluirlos en la lista que se entregará en la Alcaldía.

Queda el plazo abierto durante tres días.—El Comité Ejecutivo.

NUESTRO TELEFONO: 1880